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ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ

ПЕРВОНАЧАЛЬНАЯ СИТУАЦИЯ 
БЫЛА НЕПРОСТОЙ

Ситуация в этой отрасли была 
напряжённой. Прежде всего, это ка-
салось состояния нашего автопарка, 
наличия большого количества част-
ных перевозчиков, износа автобусов 
и других факторов, таких как низкие 
тарифы. Это приводило к тому, что 
отрасль постепенно начинала прихо-
дить в упадок.

Проведя анализ ситуации, мы при-
шли к выводу, что необходимо карди-
нально изменить ситуацию. Большая 
часть автобусов была поднаёмной, то 
есть находилась у частных перевоз-
чиков, которые оказывали услуги по 
контракту. Это затрудняло оценку ка-
чества и технического состояния этих 
автобусов.

При этом, мы должны контроли-
ровать выход этих автобусов и ре-
гулировать их работу.  Доля рынка, 
которые мы могли контролировать, 
составляла чуть больше 30%, за 
которую несла ответственность му-
ниципальная компания - АО «Вла-
димирпассажиртранс». Поэтому ре-
гулирование в такой ситуации было 
затруднительным.

ВАЖНЫЕ ШАГИ
При поддержке администрации 

области и губернатора Авдеева была 
разработана программа «КСОТ», ко-
торая позволила провести анализ су-
ществующих маршрутов, определить 
потребность в дополнительных марш-
рутах и оценить, сколько конкретно и 
чего требуется для дальнейшего раз-
вития системы.

Город живёт и развивается, появ-
ляются новые микрорайоны и пред-
приятия, поэтому потребности в об-
щественном транспорте меняются. В 
связи с этим было принято решение 
о расширении базы нашего муници-
пального предприятия.

Когда мы приняли решение о воз-
вращении второй базы на Гастелло и 
урегулировали вопросы с некоторы-
ми перевозчиками, наше предприятие  
АО «Владимирпассажиртранс» ока-
залось в сложной ситуации. Нельзя 
было прекращать оказание услуг об-
щественного транспорта, но делать 
это только своими силами было про-
блематично.

Принято решение о дальнейшей 
закупке автобусов, развитии сети и 
других аспектах работы.Более се-
рьёзной проблемой были проблемы 
с персоналом: кондукторами, води-
телями, техническим персоналом и 
механиками.

На первом этапе мы выполни-
ли задачу по проведению пол-
ноценного анализа состояния 
всех маршрутов и потребности 
в транспорте. Мы ставили перед 
собой задачу привлечь людей на 
предприятие и заинтересовать 
их в работе. Это было основным 
направлением нашей деятельно-
сти.

В настоящее время мы прово-
дим полную модернизацию базы. 
Оборудованы помывочные и ремонт-
ные цеха в тёплых условиях с возмож-
ностью производить ремонтные рабо-
ты. Созданы комнаты отдыха, душевые 
и другие удобства.

Мы обновили автопарк, приобрели 
8 троллейбусов, в том числе 3 трол-
лейбуса на автономном ходу. Мы не 
планируем отказываться от троллей-
бусов, так как они являются экологи-
чески чистым видом транспорта. Мы 
понимаем, что использование трол-
лейбусов на автономном ходу может 
частично решить проблему контакт-
ной сети в центре города. Мы также 
будем развивать автобусную сеть, так 
как есть присоединённые территории, 
до которых нужно добираться.

Наша задача — использовать все 
виды автобусов, включая большие, 
среднего класса и малые автобусы, 
чтобы обеспечить эффективное ис-
пользование транспорта.

ГЛАВНОЕ – СОЗДАТЬ КОМФОРТ-
НЫЕ УСЛОВИЯ ДЛЯ РАБОТЫ

Создание благоприятных условий 
для работы сотрудников — приори-
тетная задача, включающая в себя 
обеспечение достойной заработ-
ной платы, выполнение социальных 
обязательств перед работниками, а 
также предоставление компенсаций 
за аренду жилья для иногородних со-
трудников.

В настоящее время мы совместно с 
нашим ипотечным фондом рассматри-
ваем возможность использования ипо-
теки в будущем. Увеличение средней 
заработной платы более чем в полтора 
раза за последние два года является 
значительным достижением, но есть 
потенциал для дальнейшего роста.

Кроме того, мы стремимся норма-
лизовать тарифы на перевозки для 
населения. Мы учитываем, что тари-
фы на социальный транспорт должны 
быть доступными для населения, но 
также необходимо обеспечить обо-

ротные средства для поддержания ра-
боты предприятия. В связи с этим мы 
рассматриваем возможность исполь-
зования автобусов на газомоторном 
топливе.

В наших планах — переход на си-
стему валидаторов и минимизация 
использования кондукторов. Также 
мы планируем установить камеры ви-
деонаблюдения для создания центра 
обработки данных и автоматизации 
системы общественного транспорта.

Мы также занимаемся разработ-
кой и анализом маршрутной сети с 
использованием программы «КСОТ», 
которая выполнялась в течение 9 ме-
сяцев. Кроме того, мы ремонтируем 
базы, подбираем и обучаем персонал. 
Мы ведём переговоры с учебными 
заведениями о привлечении молодых 
выпускников.

ИТОГИ И ПЛАНЫ
Подводя промежуточный итог, 

можно сказать, что мы выполнили 
определённые задачи. Мы обновили 
подвижной состав на 70%. Мы воз-
обновили работу второй базы. Мы 
начали переходить на троллейбусы с 
автономным ходом. Мы начали поку-
пать новые троллейбусы, чего не было 
уже давно.

Однако помимо автобусов и 
транспорта, необходимо также уде-
лять внимание автобусным павильо-
нам и подходам к ним. Все новые 
автобусы должны быть удобны для 
людей с ограниченными возможно-
стями, молодых мам с колясками. Для 
этого необходимо привести в соответ-
ствие остановки, павильоны, подходы 
к ним, пешеходные переходы и всё 
остальное.

Таким образом, перед нами стоит 
задача создания глобальной системы, 
которая обеспечит комфорт и доступ-
ность общественного транспорта для 
всех категорий граждан.

2 ЧТО В ИТОГЕ

ДМИТРИЙ НАУМОВ:

Глава города Владимира Дмитрий Наумов подробно 
рассказал о ситуации с городским общественным 
транспортом и обозначил дальнейшие шаги в 
развитии этой важнейшей отрасли

ПОДВОДИМ ПРОМЕЖУТОЧНЫЕ ИТОГИ РАБОТЫ 
В СФЕРЕ ОБЩЕСТВЕННОГО ТРАНСПОРТА

ФЕДЕРАЛЬНЫЙ 
ЭКСПЕРТ ОЦЕНИЛ 
РАБОТУ ГОРОДСКИХ 
ВЛАСТЕЙ В СФЕРЕ 
ОБЩЕСТВЕННОГО 
ТРАНСПОРТА

В конце ноября Дмитрий Наумов 
встретился с заместителем предсе-
дателя Общественного совета при 
Министерстве транспорта России, 
руководителем проектного офиса по 
транспорту Союза российских городов 
Ильей Зотовым. Были обсуждены теку-
щие проекты и перспективы развития 
городской транспортной сети, улучше-
ние всех параметров поездки пасса-
жира от оплаты проезда до состояния 
остановок, работу со службами заказа 
такси в городе и сервисов кикшеринга, 
представляющих возможность аренды 
электросамокатов и велосипедов.

Глава отметил, что при поддержке 
Губернатора Владимирской области 
Александра Авдеева и Правительства 
региона проводится обновление под-
вижного состава, что в свою очередь, 
способствует повышению уровня ком-
форта и безопасности поездок для 
горожан.

В рамках визита коллеги посетили 
троллейбусное депо №2 на улице Га-
стелло. Здесь генеральный директор 
АО "Владимирпассажиртранс" Михаил 
Кулибаба подробно рассказал о про-
ведении ремонтных работ и обновле-
ниях в парке подвижного состава. За 
последние три года было закуплено 
135 новых автобусов и 8 троллейбусов, 
в том числе и на автономном ходу.

- Модернизация транспортной си-
стемы в нашем городе это важный, 
серьезный и масштабный вопрос, - 
подчеркнул Дмитрий Наумов. - Достичь 
высоких показателей его реализации 
можно только совместной работой во 
взаимодействии с жителями, предста-
вителями общественных организаций, 
депутатским корпусом.

Руководитель областной столицы 
поблагодарил Илью Зотова за встречу 
и экспертную оценку ситуации с обще-
ственным транспортом нашего города.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 3СЛОВО ДЕПУТАТУ

У ПОЧТОВОГО ОТДЕЛЕНИЯ В ЛЕСНОМ БУДЕТ 
СОБСТВЕННОЕ ПОМЕЩЕНИЕ

– Очень важное и, я бы сказал, дол-
гожданное решение мы с коллегами 
приняли по этому объекту недви-
жимости, – рассказал председатель 
Совета народных депутатов Николай 
Толбухин. – Дело в том, что он был 
включен в состав муниципальной 

казны города Владимира и сдавался в 
аренду АО «Почта России». Между тем, 
после принятия ряда федеральных 
законов, в том числе и об особенно-
стях реорганизации «Почты России», 
люди стали волноваться. Ко мне обра-
щались жители, очень обеспокоенные 

тем, что это почтовое отделение могут 
вообще упразднить, а его сотрудни-
ков сократить. Просили сделать все 
возможное, чтобы почта в Лесном 
нормально и полноценно функцио-
нировала: людям она нужна. Конеч-
но, я объяснил, что об упразднении и 
речи не шло, но на основе обращений 
граждан мы взяли вопрос в работу. 

– Без почтового отделения в Лес-
ном никак нельзя, и мы сделали все 
от нас зависящее, чтобы оно про-
должало нормально работать, – под-
твердил депутат по 25-му округу 
Сергей Артемьев. – Все прекрасно 
понимают, что никакая цифровизация 
корреспонденции не заменит людям 
старую, добрую, «аналоговую» почту. 
Я, конечно, говорил об этом с жите-
лями. Отзывы о почтовом отделении 

Лесного, о сотрудниках, которые там 
работают, самые благожелательные. 
И отделение это очень востребовано: 
кому-то посылку нужно получить, ко-
му-то заказное письмо или телеграм-
му отправить или услуги оплатить – да 
мало ли дел на почте. Не забываем и 
про пенсии, которые многие жители 
предпочитают получать не на карту, а 
по-старинке, наличными. Получается, 
без почты – никуда. 

И вот в октябре МТУ Росимуще-
ства во Владимирской, Ивановской, 
Костромской и Ярославской областях 
обратилось в адрес администрации 
города Владимира по вопросу пере-
дачи из муниципальной в федераль-

ную собственность этого нежилого по-
мещения. С тем, чтобы впоследствии 
передать его в качестве дополни-
тельного вклада в уставный капитал 
государственной компании «Почта 
России». Мы с коллегами детально 
проработали этот вопрос. 

Еще во время его обсуждения на 
профильном комитете у депутатов 
не возникло ни единого возражения. 
Ну и, конечно, на заседании мы еди-
ногласно проголосовали за то, с чем 
к депутатам обращались жители. А 
именно – чтобы почтовое в Лесном 
полноценно работало в собственном 
помещении. Я считаю, что это очень 
хорошая новость для нашего округа!

Одно из решений, принятых Советом народных 
депутатов города Владимира на ноябрьском засе-
дании, коснулось передачи нежилого помещения в 
микрорайоне Лесной из муниципальной собствен-
ности в федеральную. В этом помещении общей 
площадью около 54 квадратов на улице Лесной 
располагается отделение Почты России № 600903

Федеральный конкурс «Культурная столица-2026» 
призван стать эффективным инструментом современной 
культурной политики, направленной на создание благо-
приятного климата для социально-экономического разви-
тия всех территорий Российской Федерации, формирова-
ние дружеской конкуренции и расширение всестороннего 
сотрудничества между ними. 

Все это позволит обеспечить продвижение и по-
вышение статуса городов и регионов России, укре-
пить значимость страны на международной арене. 
Народное голосование за звание «Культурная столица 
России 2026 года» завершилось 2 декабря.  По его ито-
гам названы трое финалистов.  За Владимир с отрывом 
более чем в 5 тысяч голосов проголосовали 171606 че-

ловек. На втором месте - Омск, на третьем - Владивосток. 
«Лидер народного голосования» - одна из важнейших но-
минаций конкурса. 

Результат будет учитываться при выборе победителя. 
Сейчас же дело за вторым этапом. Это оценка куль-
турной жизни городов-лидеров. Эксперты будут учи-
тывать качество культурной инфраструктуры, про-
грамм и мероприятий, которые проводятся в городе. 

Итоги конкурса, а также его победителя 
объявят на торжественной церемонии в мо-
сковском «Цифровом деловом пространстве»  
15 декабря 2024 года.

Совсем скоро наступит Новый год, 
и депутаты владимирского городского 
Совета уже озаботились тем, чтобы на-
строение жителей стало по-настоящему 
праздничным. Работа ведется во всех 
округах. Конечно, главная забота – о 
детях. В первую очередь из тех семей, 
которым необходимы дополнительные 
меры социальной поддержки: чтобы и 
подарки под новогодней елочкой лежа-
ли, и сказку можно было посмотреть не 
только по телевизору,  да и во дворах?  

– По старой традиции в преддверии 
Нового года мы закупаем подарки для 
наших детей из малообеспеченных, 
многодетных семей, а также для детей 
участников Специальной военной опе-

рации, – рассказал депутат по 11-му 
избирательному округу Андрей Степа-
нов. – В этом году мы закупили более 
тысячи подарков; они у нас уже разъе-
хались по КТОСам – в КТОС №3, КТОС 
№4. Их руководители раздадут подарки 
старшим по домам, а они уже разнесут 
их по семьям. Мы также закупили для 
детей более 100 билетов в «Киномакс» 
на сказку «Баба-Яга спасает Новый год». 

Кроме того, мы приглашаем жите-
лей 17 и 18 декабря по адресу про-
спект Строителей,  дом 16А и 23 дека-
бря по адресу улица Лакина, 137А на 
наши новогодние елочные гуляния во 
дворах.  Ждем всех, приходите семь-
ями! 

Депутаты  
готовятся  

к новогодним 
праздникам  

в своих округах 

ВЛАДИМИР СТАНЕТ  
КУЛЬТУРНОЙ СТОЛИЦЕЙ 

РОССИИ 2026 ГОДА?
Владимир вышел в лидеры народного голосования 
за звание «Культурная столица России 2026 года», 

которое проводилось на портале Госуслуги



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ4 АКТУАЛЬНО

Наталья Нестерова и Кирилл Наумов – мама и 
сын, которые самоотверженно помогают военнос-
лужащим в зоне СВО и ежедневно совершают под-
виги. Отвага и мужество в этой семье – образ жизни. 
 
Кирилл добровольно пошел на спецопе-
рацию вслед за мамой. Наталья служила в 
медсанчасти, оказывая неотложную помощь 

раненым. Кирилл стал бойцом штурмово-
го отряда, награжден медалью «За отвагу». 
 
Наши герои стали победителями премии «Семья 
Защитников Отечества» в номинации «Спасая 
жизни». Премия организована фондом «Защит-
ники Отечества» в рамках проекта «Наша Семья 
– Наша Победа».

СЕМЬЯ ВЕТЕРАНОВ СВО  
ИЗ ВЛАДИМИРА ПОБЕДИЛА  
В НОМИНАЦИИ   
«СПАСАЯ ЖИЗНИ» 

Традиционно торжественное меро-
приятие, посвящённое отправке, про-
шло в муниципальном Доме культуры 
молодёжи. В нём приняли участие 
представители областного военкома-
та, администрации города Владимира 
и Законодательного Собрания Влади-
мирской области, священнослужители 
Владимирской епархии Русской пра-
вославной церкви, активисты обще-
ственных и ветеранских организаций, 
школьники и волонтёры, а также род-
ные и близкие добровольцев.

С напутственными словами перед 
собравшимися выступили начальник 
отделения по военно-патриотической 
работе областного военкомата пол-
ковник Сергей Сливин, ветеран Воо-
ружённых Сил России генерал-майор 
Владимир Харченко и депутат Зако-
нодательного Собрания Владимир-
ской области Дмитрий Третьяков. Он 
пожелал бойцам всегда помнить о тех, 
кто ждёт их возвращения на Родину, и 
выразил уверенность в том, что благо-
даря несгибаемой воле и вере бойцов 
победа будет за нами.

С творческим подарком перед со-
бравшимися выступил певец Олег 
Завазальский. Торжественная цере-
мония завершилась общей молитвой 
о воинах. Священник Артемий Белоу-
сов благословил мужчин и окропил их 
святой водой.

Встать в ряды Вооруженных Сил 
России сегодня может каждый жела-
ющий. Набор на службу по контракту 
во Владимире ведется по следующим 
адресам пунктов отбора на военную 
службу по контракту:

• ул. Стрелецкая, 55-а,
• ул. 1-я Пионерская, 92.
Также можно обратиться в воен-

ный комиссариат по месту жительства.

Телефон для справок: +7 (4922) 
40–15–88, e-mail: povsk-vladimir@
mil.ru. Телефон «горячей линии» - 
117.

Всю необходимую информацию 
можно получить на сайте службапо-
контракту.рф, а также на сайте об-
ластного военкомата. 

ЖДЕМ 
С ПОБЕДОЙ!

Очередная группа владимирских контрактников 
отправилась в учебные центры Министерства обороны 

России, где они пройдут подготовку к выполнению 
боевых задач в зоне специальной военной операции
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Цель форума — создать пространство 
для открытого диалога между активи-
стами гражданского общества, предста-
вителями социально ориентированных 
некоммерческих организаций, органов 
власти и экспертного сообщества.

В мероприятии приняли участие 

представители Законодатель-
ного Собрания Владимирской 
области, управления Мини-
стерства юстиции по региону, 
руководители и специалисты 
Правительства области, представители 
муниципальных образований, деле-
гация Общественной палаты Влади-
мирской области, уполномоченный 
по защите прав предпринимателей и 
сотрудники областного «Бизнес-инку-
батора».

С приветственным словом к участ-
никам обратился первый заместитель 
Губернатора Владимирской области 
Дмитрий Лызлов.

В рамках форума были вручены 
премии Губернатора Владимирской об-
ласти за реализацию лучших проектов 
и внедрение практик в сфере неком-
мерческих организаций. Пять проектов 
были отобраны по итогам публичной 
оценки, а ещё пять — по результатам 
конкурса.

Также на форуме были объявлены 
итоги рейтинга органов местного са-
моуправления. Министр внутренней 
политики Владимирской области Та-
тьяна Адулова рассказала, что благо-
даря предложениям, высказанным на 

форуме «Дей-
ствующие лица», появилась идея до-

полнительно стимулировать поддержку 
некоммерческих организаций на муни-
ципальном уровне. Эта инициатива по-
лучила поддержку Губернатора области 
Александра Авдеева. Была разработана 
нормативная база, определены крите-
рии оценки, обработаны десятки пока-
зателей и отчётов. Комиссия учитывала 
наличие муниципальных программ, 
долю расходов местных бюджетов, ак-
тивность местных некоммерческих ор-
ганизаций, информационную поддерж-
ку и другие факторы. По итогам были 
определены три победителя, которые 
получат субсидии на развитие сектора 
некоммерческих организаций в разме-
ре 400, 300 и 100 тысяч рублей.

Первое место в рейтинге муници-
пальных образований занял город 
Владимир. Награду получил первый 
заместитель главы администрации 
города Денис Егоров. Он отметил, что 
для команды администрации города 
Владимира очень важна такая высокая 
оценка коллег, и поблагодарил все не-
коммерческие организации города за 
совместную плодотворную работу.

НКО ВЛАДИМИРА ПОЛУЧИЛИ ПОДДЕРЖКУ 
НА ФОРУМЕ «ДЕЙСТВУЮЩИЕ ЛИЦА»
В городе Владимир состоялся третий ежегодный 
гражданский форуме «Действующие лица». Меро-
приятие организовано при поддержке Министерства 
внутренней политики Владимирской области и 
Ресурсного центра некоммерческих организаций

С 20 декабря стартует праздничный 
фестиваль, который предложит более 
100 мероприятий, включая театрали-
зованные представления и открытые 
кинопоказы на Соборной площади с 
29 декабря по 8 января. Кроме этого, в 
учреждениях культуры запланированы 
традиционные новогодние мероприя-
тия творческих коллективов.

Благотворительные новогодние 
представления пройдут в Городском 
Дворце культуры, Доме культуры мо-
лодежи, Дворце детского творчества, 
парке культуры и отдыха «Загород-
ный».  Их смогут посетить одаренные 
ребята, дети участников СВО, дети из 
малообеспеченных семей.

Театрализованные развлекательные 
программы традиционно пройдут и в 
парках города Владимира. Например, 

3 января в парке «Добросельский» 
пройдет праздник, посвященный Дню 
русской матрешки, 5 января состоится 
традиционная «Самовар-пати» в За-
городном парке, а 7 января Централь-
ный парк культуры и отдыха пригласит 
гостей на тематическую программу 
«Рождественское чудо». Также в пар-
ках «Дружба» и «Загородный» будут 
функционировать лыжные трассы, 
на каждой из них в снежный период 
станет работать специализированная 
техника.

Апофеозом праздничных торжеств 
станет, конечно же, Новогодняя ночь! 
На Соборной площади будет организо-
вана прямая трансляция поздравления, 
игровая программа с Дедом Морозом 
и танцевальная программа из попу-
лярных хитов 2000-х. В Пушкинском 
сквере планируется работа катка. Раз-

влекательные программы в Централь-
ном парке, парках «Добросельский» и 
«Дружба» начнутся ровно в 01.00.

Для тех, кто предпочитает активный 
и спортивный отдых, подготовят спор-
тивные локации.

Уже 20 декабря, при благоприятной 
погоде, состоится открытие катка в 
парке Пушкина. В зимний сезон 2025 
года будут также работать каток «Мо-
лодежный» в Центральном парке и 
каток на стадионе «Лыбедь».

Кроме того, для катания подготовят 
24 хоккейных корта, расположенных в 
различных частях города на внутридо-
мовых территориях.

Главными же спортивными собы-
тиями новогодних каникул станут уже 
полюбившиеся владимирцам турнир 
по мини-футболу «Рождественские 
звезды» и карнавальный забег Дедов 
Морозов и Снегурочек.

Матчи футбольного турнира прой-
дут со 2 по 6 января на базе Городского 
центра здоровья. А забег Дедов Моро-
зов и Снегурочек намечен на 12 янва-
ря в Центральном парке. К участию в 
забеге допускаются все желающие при 
выполнении обязательного условия: 
бегущий должен быть одет в костюм 
Деда Мороза или Снегурочки.

Для тех, кто любит шопинг, 19 де-
кабря заработает Рождественская 
ярмарка в Липках. В сквере будут уста-
новлены 25 домиков-шале, где можно 

приобрести сувениры и угощения. В 
ярмарке примут участие гости из Суз-
дальского, Юрьев-Польского, Гусь-Хру-
стального, Меленковского районов и 
города Радужный.

С 20 декабря на Центральном рынке 
откроется елочный базар. Чуть позже 
продажа натуральных елей планирует-
ся возле входа в Центральный парк, на 
проспекте Строителей, улицах Васили-
сина и Безыменского.

фото пресс-службы  
города Владимира

ВЛАДИМИР ГОТОВИТСЯ К ВСТРЕЧЕ

Программу праздничных мероприятий представили в 
городской администрации

НОВОГО 2025 ГОДА
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На минувшей неделе на знаменитой передаче 
«Поле чудес» город Владимир в третьей тройке 
игроков представил известный дуэт АртПроект. 
О своих впечатлениях рассказали Иван и Ольга 
Лескины. Они рассказали о том, как попали на 
передачу и о закулисье «Поле чудес».

- Когда люди творят и много работают, Все-
вышний дает какой-то знак, и нашим знаком 
был звонок из Москвы, с 1 канала с программы 
«Поле чудес», которой руководит Якубович. Нам 
предложили выступить с творческим, авторским 
номером показать наш дуэт на передаче перед 
выступлением игрока из Владимира.

Главный музыкальный редактор телепро-
граммы попросила прислать ей песни в быстром 
темпе. Мы выслали аудиозаписи трёх авторских 
композиций. Выбрали нашу визитную карточку 
песню «Кукушечка». 

После этого долго готовились к самому теле-
визионному номеру. Мы отбирали костюмы, по 
цвету, рисунку, подгоняли хронометраж песни 
под формат программы и подписывали много 
документов, связанных с авторством и имиджем.

Во время переписки с главным музыкальным 
редактором нам посоветовали взять для номера  
гитару.  Данную рекомендацию мы выполнили, 
так что у нас была красивая полная картинка.

Игрок третьей тройки, Анастасия, она из Вла-

димира,  работает в храме, у нее пятеро детей...

Перед тем, как отправиться в Москву, мы с 
Иваном обратились в администрацию города 
Владимира с просьбой помочь в организации 
данного мероприятия и напомнить нашим мно-
гомиллионным зрителям о славном  городе 
Владимир. Глава города посодействовал в этом, 
он сделал подарок для Леонида Якубовича - по-
просил передать на «Поле чудес» лучшую про-
довольственную продукцию города Владимира 
и икону Владимирской Божией Матери.

По контракту, который подписали  до про-
граммы, мы обязаны были хранить молчание, 
что были там. И пришлось хранить его… целых 
два месяца!

Теперь же можно обо всем рассказать. Запись 
передачи проходила в Останкино. Перед запи-
сью была репетиция, на которой мы спели свою 
песню. И услышали: «Вот это профи!» Нам это 
было, конечно, очень приятно.

А потом состоялась сама запись передачи. За-
кулисье поражает воображение. Студия - огром-
ная, съемку ведут одновременно 11 камер: ввер-
ху, внизу, справа и слева. Антураж соответствует 
шоу-программе, все яркое и красивое. Людей 
«на барабане» сопровождает один редактор, а 
музыкальные номера - другой. Всё на таком про-
фессиональном уровне. Одним словом, команда 

Якубовича очень крутая, нам показалась похожа 
на хорошо отлаженный механизм, все люди, как 
звенья в одной цепочке, и каждый занимается 
своим делом. И все очень все добродушные!

Нас поместили в гримерку, там мы познако-
мились с очень хорошим фольклорным коллек-
тивом из Волгограда. За разговорами не замети-
ли, как подошло время нашего выступления.

Сам Якубович такой красивый, импозантный и 
с великолепным чувством юмора! К сожалению, 
в программу не все вошло, так как это телеэфир. 
После нашего выступления Леонид Аркадьевич 
сказал: «Вот это кукушечка!» и поднял большой 
палец вверх. А икону Якубович пообещал пере-
дать в один из московских храмов. После про-

граммы Леонид Аркадьевич сфотографировался 
с каждым из участников.

Передачу «Поле чудес» с нашим участием по-
смотрели около 100 миллионов человек, впер-
вые нас слушала такая громадная аудитория.

Эмоции, которые мы привезли из этой поезд-
ки - непередаваемые. Получили тот самый запал, 
который так необходим для любого творческого 
человека - двигать себя вперед, созидать и тво-
рить!

Арт-проект «ИванОльга» выражает благодар-
ность администрации города и лично его главе 
Дмитрию Наумову за содействии в организации 
поездки.

ВОТ ЭТО  ПРОФИ!
Такими словами оценил выступление владимирского семейного 
дуэта ведущий капитал-шоу «Поле Чудес» Леонид Якубович

В последнее воскресенье ноября в России 
отмечается один из самых душевных и теплых 
праздников - День матери. Традиционно в этот 
день поздравляют не только мам, но и бабушек, 
прабабушек, а также всех женщин, воспитываю-
щих детей: дочерей, сестёр, племянниц, подруг, в 
том числе тех, кто только готовится испытать ра-
дость материнства.

Во Владимире празднование Дня матери 
стало традиционным, и отмечается он в Центре 
культуры и искусства на Соборной. Поздравить 
гостей праздника в этот день пришли заместитель 
главы администрации города Владимира Елена 
Запруднова, начальник управления по связям с 
общественностью и СМИ Юлия Жирякова, дирек-
тор Управления социальной защиты населения 
по городу Владимиру Елена Беряцкене и депутат 
Совета народных депутатов города Владимира 
Евгений Станчев.

- День матери - это самый значимый, самый 
главный праздник, - отметила Елена Запрудно-

ва, - он самый теплый, самый добрый, потому что 
мама - это все для человека. Первое слово, кото-
рое говорит человек, это - «мама». Это тот чело-
век, который не предаст и никогда не разлюбит. С 
2018 года мы проводим такой любимый нашими 
жителями конкурс фотографий «Мама - это це-
лый мир». И у нас было много участников, в итоге 
выбрали 20 победителей, которых мы сегодня 
чествуем, дарим подарки, говорим слова благо-
дарности за все, что в целом мамы делают для 
своих детей.

На празднике собрались мамы, воспитавшие 
детей, достигших высоких результатов в учебе, 
спорте, искусстве и других сферах обществен-
ной жизни, многодетные мамы, мамы, успешные 
в своей профессии, мамы - руководители обще-
ственных организаций. Одним словом, все те, чья 
активная жизненная позиция помогает нашему 
городу цвести и развиваться! 

Праздник украсили выступления вокальных и 
танцевальных коллективов города.

САМЫЕ ЛЮБИМЫЕ, 
МИЛЫЕ, ДУШЕВНЫЕ!
В Центре культуры и искусства на Соборной чествовали Матерей 
города Владимира
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День инвалидов - не праздничная 
дата, а напоминание о том, что рядом 
с нами живут люди с ограниченными 
возможностями, им труднее, чем всем 
остальным, и наш долг - уделять им вни-
мание, помогать и словом, и делом.

Во Владимире 3 декабря в Город-
ском дворце культуры прошло тради-
ционное торжественное мероприятие 
«Тепло сердец даря друг другу», посвя-
щенное Международному дню инвали-
дов.

В мероприятии приняли участие ак-
тивисты и руководители общественных 
организаций, представляющих интере-
сы людей с ограниченными возможно-
стями здоровья. А почетными гостями 
праздника стали первый заместитель 
главы города Владимира Денис Егоров, 
заместитель председателя Совета на-
родных депутатов города Владимира 
Лариса Пышонина, директор Управле-
ния социальной защиты населения по 
городу Владимиру Елена Беряцкене.

В фойе Дворца культуры гости по-
знакомились с выставками творческих 
работ, в создании которых приняли 
участие владимирцы с ограниченными 
возможностями здоровья. А потом на-
чалось само мероприятие.

Приветствуя собравшихся в зале, 
Денис Егоров поблагодарил обще-
ственников за совместную работу по 
улучшению качества жизни владимир-
цев. С теплыми словами благодарности 
за жизнелюбие, оптимизм и поддержку, 
которую общественники оказывают тем, 
кто в ней нуждается, к присутствующим 
обратилась Елена Беряцкене, директор 
Управления социальной защиты насе-
ления.

В этом году городскую премию полу-
чили 10 активистов, еще 13 лауреатов 
были награждены Благодарственным 
письмом и подарком администрации 
города за активную общественную де-
ятельность, большой личный вклад в 
решении вопросов социальной и про-
фессиональной реабилитации людей с 
ограниченными возможностями здоро-
вья и в связи с Международным днем 
инвалида.

Закончилось торжество празднич-
ным концертом, в котором талантли-
вые представители и творческие кол-
лективы общественных организаций 
инвалидов лишний раз доказали, что 
они активные, сильные духом и жиз-
нерадостные люди, отдающие добро 
окружающим и вдохновляющие своим 
примером.

3 ДЕКАБРЯ - 
МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ 
ИНВАЛИДОВ
Есть люди, которые волею судьбы лишены привычных радостей жизни: видеть, 
слышать, свободно передвигаться, разговаривать в течение своей жизни

В городе действует свыше 10 обществен-
ных организаций, представляющих интере-
сы людей с ограниченными возможностями 
здоровья. Администрация города оказывает 
материальную и организационную поддерж-
ку, на безвозмездной основе предоставляет 
помещения для осуществления деятельности.

Конкурс проводится уже во второй 
раз. В этом году в нём приняли уча-
стие пять талантливых представителей 
старшего поколения из Владимира. 
Как отмечают организаторы, каждый 
из участников имеет значительные 
достижения в профессиональной дея-
тельности и вырастил детей. После вы-
хода на пенсию они активно участвуют 
в общественной жизни города, имеют 
разнообразные увлечения и посвяща-
ют время воспитанию внуков.

С приветственным словом к участ-
никам обратились министр внутренней 
политики области Татьяна Адулова, ру-

ководитель регионального отделения 
Общероссийской общественной орга-
низации «Союз пенсионеров России» 
Сергей Полуэктов, начальник управле-
ния по физической культуре и спорту 
администрации города Марат Мангу-
шев и депутат Законодательного со-
брания региона Александр Цыганский.

Они подчеркнули, что подобные 
мероприятия являются примером ак-
тивного образа жизни людей старшего 
возраста, на который стоит равняться.

Программа конкурса включала пять 
этапов: «Визитная карточка», «Самый 

меткий», «Моё хобби», «Танцевальный 
марафон» и «Дефиле с Леди». Высту-
пления артистов украсили праздник.

В номинации «Самый позитивный» 
победил Владимир Криштопа. «Са-
мым активным» стал Николай Аниси-
мов. «Самым семейным» был признан 
Эльвар Алиев. «Самым спортивным» 
— Александр Мазовецкий. Приз зри-
тельских симпатий получил Николай 
Анисимов.

По итогам всех этапов победите-
лем конкурса «А ну-ка, дедушки!» 
стал Владислав Литвинов.

ЛУЧШИЕ ДЕДУШКИ ГОРОДА
Пятого декабря во Владимире состоялся конкурс «А ну-ка, дедушки!», организо-
ванный Владимирским региональным отделением «Союза пенсионеров России» 
совместно с МБУК «Культурно-досуговый комплекс» при поддержке муници-
пального социального гранта администрации города Владимира
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ЛУЧШИЕ ИЗ ЛУЧШИХ!
Глава города Владимира Дмитрий Наумов поздравил 
в своем телеграм-канале владимирских спортсме-
нов, отличившихся на минувшей неделе

Парки, выставки, концерты
* Мероприятия, доступные по Пушкинской карте

Центральный парк культуры и отдыха (тел. 53-23-84)
07, 14 декабря - новогодняя мастерская, 11.00. (6+)
07 декабря - игровая программа «Хорошие дела», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
08 декабря - спортивная программа «Зимний марафон», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
14 декабря - тематическая программа «Моя страна - Россия», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
15 декабря - анимационная программа «Зимние сказки», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
Постоянно действующая экспозиция в «Музее советского детства».  
Ежедневно, кроме пн и вт 11.00-19.00. (0+)
Интерактивная экскурсия в Арт-пространстве «Мастерская сказок».  
Ежедневно, кроме пн и вт, 11.00 - 19.00. (0+)
Социальный проект «5 вёрст». Каждую субботу, 09.00. (12+)

Парк культуры и отдыха «Дружба» (тел. 54-16-93)
07 декабря - игры на свежем воздухе для детей и родителей «Снежная дуэль», 11.30. (0+)
08 декабря - познавательная программа для детей и подростков 
 «Внимание! Зима!», 11.30. (0+)
14 декабря - спортивно-игровая программа для отдыхающих «А ну-ка, сани!», 11.30. (0+)
15 декабря - игры на свежем воздухе для детей и родителей «Лепи сказку!», 11.30. (0+)
Занятия по скандинавской ходьбе «Шаги к здоровью». Каждое воскресенье, 10.00. (18+)
Творческие мастер-классы «Делаем вместе». Каждое воскресенье, 12.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Добросельский» (тел. 53-23-84)
07 декабря - игровая программа «Мы выбираем будущее», 12.00, 13.00. (0+)
08 декабря - спортивная программа «Зимние старты», 12.00, 13.00. (0+)
14 декабря - тематическая программа «Где живут законы», 12.00, 13.00. (0+)
15 декабря - анимационная программа «Рассказы о зиме», 12.00, 13.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Загородный» (тел. 77-32-10)
07 декабря - тематическая программа «От сердца к сердцу», 12.00. (0+)
08 декабря - видео-конкурс для всей семьи «Выходной в парке», 12.00. (0+)
14 декабря - творческие зимние акции для гостей парка «Эх, три белых коня», 12.00. (0+)
15 декабря - тематическая программа «Я - гражданин», 12.00. (0+)
Творческие мастер-классы в «Загородной мастерской». Каждую субботу 12.00. (0+)

Центр культуры и искусства на Соборной, (32-37-32)
07, 08 декабря - праздник для всей семьи «Новогодний Бал подарков», 11.00. (0+)
10 декабря - познавательная интерактивная программа «Ценим и храним.  
Сквозь время и пространство», по заявкам, 11.00. (12+)*
10, 12, 17, 19 декабря - уроки мужества, посвященные 80-летию Победы в Великой 
Отечественной войне, 12.00, 14.00. (12+)
13 декабря -тематическая экскурсия «Герои среди нас», посвященная Владимирским 
участникам Специальной военной операции, 10.00, 12.00, 14.00. (6+)*
09 декабря - спектакль Владимирского академического областного театра драмы 
 «Руки, которые не нужны», 18.00. (16+)
11 декабря - спектакль Владимирского академического областного театра драмы  
«Тайна старого дома», 18.00. (16+)
17 декабря - викторина для участников клубных формирований по профилактике 
правонарушений «Шаг за шагом по законам», 17.30. (6+)

Владимирский планетарий, (тел. 32-22-90)
07 декабря - 09 января - просветительская выставка книг «Наш путь в космос», 
 посвященная отечественным достижениям в области космонавтики, ежедневно,  
кроме вс 09.00-17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)
07 декабря - 09 января - просветительский мультимедийный выставочный проект об 
интересных явлениях природы «Удивительные чудеса природы», ежедневно,  
кроме вс 09.00-17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)
07 декабря - лекция-сеанс «Почемучкин сон», 11.00. (0+). Лекция-сеанс «Разыскивается 
планета», 12.00. (6+). Полнокупольная программа «Галактика и ее население», 13.00. (12+)
14 декабря - лекция-сеанс «Как Гришка стал космонавтом», 11.00. (0+). Лекция-сеанс 
«Лунные приключения с Гномом-астрономом», 12.00. (6+). Полнокупольная программа 
«Российские орбитальные обсерватории», 13.00. (12+)

с 7 по 20 декабря

А Ф И Ш А
ГОРОДСКАЯ 

На межрегиональных соревнованиях 
по легкой атлетике «XVI Мемориал вы-
дающихся легкоатлетов Орловщины» 
спортсмены спортивной школы №4 
продемонстрировали впечатляющие 
результаты, поднявшись восемь раз на 
пьедестал почета. Среди них, особен-
но выделился Кирилл Косых, ставший 
двукратным победителем в беге среди 
юношей до 16 лет. Не отставал от него 
и Артем Бабуров, который стал чемпи-
оном в тройном прыжке среди мужчин, 
а также завоевал бронзовую медаль в 
прыжках в длину.

Не менее достойно выступила Поли-
на Ефимова, завоевавшая первое место 
в женском секторе тройного прыжка. Ти-
мур Определеннов, дважды остановив-
шись в шаге от золота, стал серебряным 

призером в беге на 1500 м и 3000 м 
среди юношей до 16 лет. Его брат, Егор 
Определеннов, также отметился успеш-
ным выступлением, завоевав второе 
место в беге на 800 м.

В Калининграде на Всероссийских 
соревнованиях по рукопашному бою 
памяти Олега Бутейко Абакар Темиров, 
спортсмен-инструктор спортивной шко-
лы №7, занял почетное третье место. Эти 
успехи подчеркивают высокий уровень 
подготовки и спортивных достижений 
юных атлетов из нашего региона.

С 26 ноября по 1 декабря в г. Кеме-
рово прошел Чемпионат России по кик-
боксингу. Спортсмен-инструктор Елена 
Охапкина стала трехкратной Чемпион-
кой России по кикбоксингу в разделе К1.

Также, с 27 по 30 ноября 2024 года, 
в г. Иваново состоялись региональные 
соревнования по боксу «Памяти ЗМС 
СССР В.В. Кудрявцева». Среди участ-
ников этих соревнований были такие 
талантливые спортсмены, как Дмитрий 
Могилин, завоевавший золотую медаль 
и бронзовый призер Максим Фунин.

Поздравляю всех спортсменов и их 
тренеров с отличными результатами!

Результаты среди мужчин:
шашки -
• 1 место - Климов Юрий Сергеевич,
• 2 место - Панов Владимир Евгеньевич,
• 3 место - Логинов Александр Васильевич;
шахматы -
• 1 место - Хромов Александр Михайлович,
• 2 место - Панов Владимир Евгеньевич,
• 3 место - Осипов Сергей Константинович.
Результаты среди женщин:
шашки -
• 1 место - Семенова Анна Ивановна,
• 2 место - Болдаева Галина Владимировна,
• 3 место - Кузнецова Тамара Васильевна.

Поздравляем!
В СК «Невский» юные спортсмены отметили Всероссий-

ский день самбо. В спортивном зале собралось свыше 150 
сильнейших спортсменов из 8 клубов города Владимира и 
области. Турниры МАУДО ДЮЦ «Молодежный» - это отлич-
ная возможность для юных участников обменяться опытом, 
получить новые знания и завести приятные знакомства, ко-
торые, возможно, перерастут в крепкие дружеские связи.

Завершились соревнования по шахматам и 
шашкам среди мужчин и женщин с наруше-
нием зрения, посвященные Дню инвалидов

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ


